

Le dîner d'accueil



Le dîner d'accueil a eu lieu au Tennis Club de Cardiff. Comme d'habitude, il y avait beaucoup de monde ... donc beaucoup de bruit ! Comme d'habitude, les gens étaient contents de se revoir ...

Toutes les personnes participant à l'échange cette année, étaient là, auxquelles s'ajoutaient des Gallois étant venus à Nantes autrefois et des amis s'intéressant à la culture française.

La nouvelle Consule de France, Madame Marie Navarro nous avait honorés de sa présence.





Le dîner fut très convivial et bien sûr, très bon.



Cette soirée fut agrémentée par l'intervention de toute une famille de musiciens : le papa accompagnant au piano, la maman jouant de la flûte et la fille interprétant des airs d'opéra et des chansons françaises. Il faut noter que la maman est professeur de français, que la fille parle bien français également et ... que les grands-parents ont fait partie de l'échange autrefois ! Donc merci à la famille Griffiths et en particulier à leur fille Sarah.

Bernard MARTIN